
「来年の運動会は？」 ～第３回 PTA役員会開催～ 

〇７月３日 

 先週、今年度３回目の PTA役員会が開かれました。 

 

 

協議事項は主に 3点 

 

 〇運動会反省 

 

 〇岩内町 PTA 連合会球技大会 

 

 〇後志 PTA研究大会（仁木大会） 

 

          についてです。 

 

 特に運動会に関しては 

  PTA役員、会員の皆様に 

   たくさん協力していただきました。 

 

 運営委員さんたちからのご意見も参考に 

しっかりと反省、改善協議を行いました。 

 

 話し合いを通して、 

  ・観覧席の区割りの改善    ・席取り方法の修正 

  ・駐車スペース設置の修正   ・レンタルトイレの清掃徹底 

 ・観覧マナーの呼びかけ 等          を進めることとなりました。 

 

他に教育委員会さんからお話のあった点等についても見直していきます。 

 

より楽しく運動会を迎えられるように修正や改善を行っていきます。 


